Fabian Utta

Freischaffender Künstler

Kunst zur Selbstergründung

Fabian Utta wurde am 8. Juli 1996 in Konstanz geboren und lebt derzeit in Mannheim. 2013 entdeckte er beim Herumexperimentieren mit überschüssiger Wandfarbe seine Liebe zur Kunst. Bereits zwei Jahre Später folgten die ersten Ausstellungen.

Trotz zunehmender Aufmerksamkeit und auch finanziellem Erfolg kam eine Karriere als Künstler für ihn zunächst nicht in Frage. Zu "unsicher" und "unvernünftig". Es bedurfte erst zwei abgebrochene BWL-Studien, um zu erkennen, dass er besser daran tat, sich darauf zu konzentrieren was er ist, ein Künstler, und nicht vergeblich versucht etwas anderes zu werden.

Mit dieser Erkenntnis folgten kreativere und produktivere Jahre als je zuvor, welche in immer größeren Ausstellungen mündeten und viele seiner Werke mittlerweile bei internationalen Sammlern ihr neues zu Hause finden.

Ziel seiner Kunst ist es vor allem, den Betrachter zu berühren, sodass dieser sich, zur Ergründung seiner Selbst, auf einen intimen Dialog mit dem Kunstwerk einlassen kann.

Seine Werke bestechen mit einer gekonnten Kombination von abstrakten und realistischen Elementen und haben mit ihren lebendigen Farben zumeist Portraits zum Gegenstand.

Fabian Utta | Fine Art U6 3 68161 Mannheim Tel: 015786898299

Mail: info@fabianutta.com

Homepage: www.fabianutta.com